



ROBO DE CABLE DEL ALUMBRADO PÚBLICO DEL MUNICIPIO

- El Ayuntamiento hace un llamamiento a la colaboración ciudadana para evitar dichos actos delictivos.
- Desde el año 2009, los robos han costado a las arcas municipales cerca de 100.000 euros.

Vva. de la Cañada, 7 de feb.- El Ayuntamiento solicita la colaboración ciudadana para evitar nuevos robos de cable del alumbrado público. En las últimas semanas, los ladrones se han llevado 7.000 metros lineales de cobre de las farolas ubicadas en el carril bici. Para impedir que este tipo de hechos delictivos se repitan, desde el consistorio se pide a los vecinos que llamen a la Policía Local (Teléfonos: 91 811 70 03 / 649 090 303) si observan fallos en las luminarias o su manipulación por parte de personal no autorizado ya sea de noche o de día.

“Vamos a intensificar la vigilancia policial pero la colaboración ciudadana en este caso es fundamental para complementar la labor que llevan a cabo nuestros agentes”, según el concejal de Seguridad, Fernando Agudo, para quien lo ocurrido en Villanueva de la Cañada “no es un caso aislado ya que son muchas las ciudades de nuestra región y de nuestro país, incluso de Europa, que se están viendo afectadas por la aparición de estos grupos delictivos a raíz de la subida del precio del cobre en el mercado”.

Desde el año 2009 los daños ocasionados por estos robos, cometidos en distintas zonas del municipio, han costado cerca de 100.000 euros a las arcas municipales.